

Palo Semita, Chapulhuacán, Hidalgo a 16 de febrero de 2014
RPM, entregó apoyos y convivió con más de mil personas

EL DÍA DE LA AMISTAD UN EVENTO EXTRAORDINARIO

Al ritmo de huapangos interpretados por el Trío Arroyo Blanco, Roberto Pedraza Martínez, ex presidente del Consejo Supremo Hñahñu, fue recibido en la comunidad de Palo Semita, Chapulhuacán, donde cada año se reúnen más de mil personas, para convivir en un ambiente de comunión, fraternidad y respeto, en el aniversario número trigésimo primero del “Día de la Amistad”.

“Gracias a Don Urbino Sálina Trejo, ex presidente municipal de Chapulhuacán, por recibirnos en su propiedad, para realizar este tradicional evento en la Sierra Gorda, también a las amas de casa que preparan con esmero los alimentos y a todos los habitantes de la comunidad anfitriona y pueblos vecinos, que aportan cada año su granito de arena para llevar a cabo esta reunión de amigos” dijo.

Pedraza Martínez entregó apoyos diversos –enceres, despensas, juguetes para los pequeños, entre otros–, también reconoció el liderazgo del gobernador José Francisco Olvera Ruiz, así como el compromiso de la diputada federal Dulce María Muñiz Martínez y del diputado local Javier Amador de la Fuente, con los habitantes del todo es estado de Hidalgo, y en especial con los habitantes de esta región.

Recordó, “hace veinte años llegue aquí con ustedes como delegado político de mi partido el Revolucionario Institucional y desde entonces he contribuido con el desarrollo comunitario de esta zona, en procesos electorales y lo más importante también cuando no las hay, y lo seguiré haciendo porque es mi costumbre, mi responsabilidad y mi compromiso social”

“El Consejo Supremo Hñahñu, organización a la que pertenezco y del que fui dirigente tiene la misión de mantener los lazos de amistad que fomentan la paz, la tranquilidad social y el desarrollo comunitario, y cada año, el primero de mayo festejamos el Encuentro Anual del Pueblo Hñahñu, en la comunidad del Tephé, Ixmiquilpan, donde más de 10 mil personas se reúnen para convivir y encontrarse con camaradas de todo el estado de Hidalgo” finalizó.

Por su parte el presidente municipal de Chapulhuacán J. Carmelo López Mata enfatizó “Roberto Pedraza es un gran amigo de la Sierra Gorda, desde hace mucho tiempo, y siempre se ha caracterizado por su sencillez y su humildad; y nos sentimos muy contentos de que este aquí acompañándonos en esta reunión de convivencia que representa una comunión de trabajo”

Claudio Salas García, presidente municipal de Jácala de Ledezma expresó “felicité enormemente al profesor Pedraza, por abrirnos las puertas en diferentes instancias de gobierno, ya que este tipo de acciones fortalecen la amistad entre los pueblos”.

Al acto asistieron: Yadira Ángeles Vargas, presidenta del DIF de Chapulhuacán; Rogelio López López, ex presidente municipal; Ovidio Lara Mayorga, secretario del ayuntamiento de Jácala; Oscar Hernández Covarrubias, presidente del PRI municipal de la localidad; además de representantes del gobierno estatal y líderes comunitarios.